



PAROISSE DE PLAISIR

Église St Pierre

Entrons dans le Concile provincial.

C'est la première fois que tous les diocèses d'Île de France, la province de Paris, vont se réunir en concile provincial. Ces huit diocèses ont été créés tels qu'ils existent aujourd'hui il y a maintenant 60 ans. Ces diocèses ont beaucoup de points communs : ils vivent une même réalité urbaine et souvent multiculturelle. Nous nous déplaçons facilement d'un département à l'autre. Les allers-retours entre Paris et banlieue sont constants. On ne peut pas les séparer. Vivre une réflexion commune a donc tout son sens.

Dans nos diocèses, le nombre de catéchumènes jeunes et adultes augmente depuis plusieurs années. Quel signe de l'Esprit pouvons-nous y voir ? Comment mieux accueillir et intégrer tous ces nouveaux chrétiens ? Comment mieux les accompagner ? Qu'est-ce que ça change pour nos communautés ?

La première phase du concile est une consultation, où chacun peut prendre la parole. Il est important que cette consultation permette d'entendre la diversité des voix de nos paroisses : paroissiens, accompagnateurs de catéchumènes, néophytes, catéchumènes, nouveaux confirmés, jeunes et adultes. La paroisse de Plaisir va organiser cette consultation pour le plus grand nombre puisse y participer. Trois thèmes nous serons soumis : Accueillir, accompagner, transformer. Trois thèmes, trois étapes, trois rencontres en petites équipes entre 6 et 8 personnes.

Père Dominique.